

El bronce obtenido por el seleccionado de Argentina Juvenil en el Panamericano de Gimnasia Artística



El bronce obtenido por el seleccionado de Argentina Juvenil en el Panamericano de Gimnasia Artística que tiene lugar en Santa Marta, con una gran actuación de la rafaelina Emilia Acosta, ha llenado de satisfacción al representativo nacional y la comunidad de este deporte.

Posicionarse detrás de los poderosos equipos de Estados Unidos y Canadá es generalmente el objetivo, aunque siempre está el sueño de llegar lo más alto posible. Es que ganarle a Brasil no es fácil y en este torneo Argentina pudo hacerlo por solo 0.2 puntos de diferencia con el aporte de la representante de [Crear Club](#).

Más info con resultados completos en <https://todoapulmon-rafaela.com/.../un-gran-dia-en-santa.../>